

EL MEJOR

Objetivo del Squetch: Evangelismo.

Cantidad de Payasos: Puede realizarse con un Payaso y la ayuda de una persona que dará el mensaje o bien con varios Payasos, uno de los cuales dará el mensaje o hará el llamado.

Utilería: Un letrero en el cual se pueda apreciar bien el texto que dice, EL MEJOR, y en la parte trasera del letrero y sin que se vea está escrito "JESUCRISTO", una silla.

Entra a escena un Payaso con una silla y un letrero (que es el que al final dará el mensaje) diciendo algún tema de importancia del momento. - Saluda al auditorio y les pide que cuiden su asiento y le pone un letrero a la silla que dice el "Mejor".

Les recuerda nuevamente que sólo se puede sentar el "Mejor".

Sale del escenario y llegan otros payasos a quererse sentar en la silla argumentando cada uno de ellos que él es el "Mejor".

Se pueden realizar los diálogos que se deseen entre los Payasos de porque cada uno de ellos piensa que es el mejor. Uno podrá decir, porque hace su tarea, o porque obedece a sus papás, porque es buen nadador, etc..

Después de que uno de ellos dice un argumento de porque es el mejor, hace el intento por sentarse, pero los demás no lo dejan sentar. Otro da su argumento de porque es el mejor y al querer sentarse no lo dejan. Así sucede con todos los que participan.

Después de tanto discutir y no dejar sentarse mutuamente, llega el Payaso (o la persona) que encargo la silla.

Comienza a preguntar a cada uno, por qué dice que él es el "Mejor".

El les aclara que cada uno de lo que ellos piensa no los hace el "Mejor", ¿quien es el "Mejor"?

- El "Mejor" no es Julio César Chávez ni Hugo Sánchez ni el Presidente ni ustedes.

- Pone otro letrero donde el "Mejor" es JESUCRISTO.

Se hace el llamado para que los niños y los adultos acepten a Jesús como salvador.

Para todos los eventos (cuando menos así lo realizamos como grupo), en ningún momento de la actuación se hace mención de temas o asuntos que se relacionen directamente con las escrituras. Ej. La Biblia dice.... o bien la palabra de Dios dice.....

Esto obedece a una razón muy importante y de peso. Si desde el principio de nuestra actuación, nosotros comenzamos a hablar a las personas bajo esos términos, la gente se comienza a predisponer a negarse a aceptar todo lo que pueda considerar como un paso para cambiar de "RELIGIÓN". Tenemos que tener en cuenta que en todo momento, nuestro fin al predicar, es dar a conocer a Jesús como salvador y no buscar adeptos para que se acerquen a nuestras respectivas iglesias o congregaciones (ello se da como una consecuencia del hambre de conocer que tienen las personas). Por lo tanto, sugerimos (si así lo deseas) que presentes tu evento y al final des un mensaje o llamado mencionando temas Bíblicos y no antes (sólo tú lo decides).